

Le Gers sur le podium des récompenses



Coup de projecteur sur La ferme du Hitton qui porte les couleurs du Gers au niveau national

Une ferme magnifique au cœur du Gers a gagné le cœur des français ! Une exploitation de 45 hectares atypique diraient certains, tournée vers l'avenir et la préservation des espèces, pleinement intégrée dans la société d'aujourd'hui, a remporté tous les suffrages. Itinéraire d'un travail d'exception qui a séduit les français.

De l'agriculture à la cosmétique : pourquoi pas ?

Cécile et Emmanuel Guichard sont exploitants depuis 10 ans sur la commune de Biran. Ils élèvent des ânesses des Pyrénées et participent également à la sauvegarde de la race.

Grâce aux ânesses ils obtiennent une production de lait bio, matière première dans la fabrication des savons. Ensuite l'exploita-

tion c'est aussi la production et la distillation de plantes aromatiques (lavande, menthe poivrée, immortelle, romarin).

La cosmétique c'est une gamme de produits réalisés dans leur laboratoire.

Les matières premières sont fabriquées sur place et les savons sont élaborés selon la mé-

thode de saponification à froid. Des produits labellisés AB, Nature et Progrès et aussi slow cosmétique

En passant par l'agro-tourisme

Les exploitants proposent des visites pédagogiques gratuites de la ferme : découverte des ânes des Pyrénées, de la savonnerie, de la lavanderie, de la distillerie, et des produits cosmétiques dans leur boutique.

Pour aboutir à de nouveaux projets

Désormais l'hébergement va compléter le panel des activités de l'exploitation avec l'ouverture d'un gîte et de 3 tentes lodges.



(Source : Quessada Christelle - Région Occitanie - Ferme du Hitton)



(Source : Ferme du Hitton)

Contact :

La Ferme du Hitton - 32350 Biran
www.hitton.fr

